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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
der Radweg entlang der Elbe wird täglich, auch von vielen Pendler*innen, genutzt. 
 
Seit einiger Zeit lässt der Zustand entlang des Abschnitts Sarajevo-Ufer jedoch zu wünschen 
übrig - insbesondere Schlaglöcher entlang des unbefestigten Bereichs wurden mehrfach 
gegenüber der Verwaltung als auch über den MD-Melder gemeldet.  
 
Interessant dabei ist, dass in den sozialen Medien nun eine Information auftauchte, dass 
eine Meldung zum Zustand des Sarajevo-Ufers als abgearbeitet geschlossen wurde, da sich 
kein Verantwortlicher zur Bearbeitung fand. 
 
Auch aufgrund bestehender Schlaglöcher kommt es nun bei der winterlichen Witterung dazu, 
dass diese mit Wasser voll stehen und zufrieren - das führt zu einer zusätzlichen 
Gefahrenquelle und verschlechtert den Zustand des Radwegs, da der Gefrier- und 
Auftauprozess weitere Schäden verursacht. 
 
Daher frage ich Sie: 
 
1. Wie kann der Abschnitt des Elberadwegs zukünftig so in Stand gehalten werden, dass 
dieser gefahrlos von Radfahrenden genutzt werden kann? 
 
2. Wann ist mit einer Beseitigung der bereits gemeldeten Schäden zu rechnen? 
 
3. Wohin können sich Einwohner*innen wenden, deren Meldung im MD-Melder mit der 
obigen Begründung als abgearbeitet erklärt wurden? 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Antwort. 
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